

CLUBES

El Sevilla extiende su 'plan renove' a la ciudad deportiva

Palco23

15 nov 2016 - 11:19

El Sevilla Fútbol Club continúa revalorizando su patrimonio. El equipo hispalense ha anunciado la construcción de una nueva grada en su ciudad deportiva, que ampliará en 2.601 asientos su capacidad. Además se incorporará un nuevo palco de honor, dos salas VIP, cuatro de prensa y pupitres para los medios. No ha trascendido el coste económico de la reforma, que se espera esté terminada a principios del próximo año.

Esta edificación se enmarca en el proyecto de reforma integral que está llevando a cabo la entidad, y que ya cuenta con una inversión de seis millones de euros en su estadio, el Ramón Sánchez Pizjuán. En la remodelación de la Ciudad Deportiva José Ramón Cisneros Palacios se instalará una cubierta "adaptada para discapacitados, que podrán disfrutar de una zona habilitada en la parte baja", ha explicado el club a través de un comunicado.

La nueva cara que se le va a dar al recinto deportivo también será visible en su exterior. El Sevilla dispondrá en estas obras de "la misma malla metálica que actualmente se está instalando en la fachada" del Pizjuán "en aras de buscar continuidad y similitud en ambas edificaciones".



El campo principal de la ciudad deportiva del club./ SevillaFC

De estas nuevas prestaciones se beneficiarán todos los equipos rojiblancos, y en especial, el de Primera División, que disfrutará de "un nuevo vestuario, comedor, zona de agua y *spa*, centro médico, almacén para los utilleros, sala de audiovisuales, además de vestuarios y despachos para la labor del cuerpo técnico", ha especificado.

La prensa también se aprovechará de las novedades de esta reforma. Los profesionales de la comunicación contarán con una sala de prensa y zona mixta a estrenar. El proyecto se completará con una primera planta, que estará comunicada con el resto del edificio, destinada a oficinas para "uso de todos los equipos y el resto de trabajadores de la casa". Cuando la reforma integral esté finalizada, "se estudiará la posibilidad de levantar en el futuro gradas gemelas en el resto de sectores del campo principal de la ciudad deportiva".